



Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) accomplissait prière de la matinée en faisant quatre cycles, et il y ajoutait ce qu'Allah voulait.

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate : « Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) accomplissait prière de la matinée en faisant quatre cycles, et il y ajoutait ce qu'Allah voulait. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Dans ce hadith, 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) accomplissait la prière de la matinée (« ṣalātu-ḍ-ḍuḥâ ») en quatre unités, en disant le salut final toutes les deux unités. Aussi, elle explique qu'il lui arrivait de faire plus de quatre unités, en fonction de sa capacité et de sa forme.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/11280>

